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Subject Property / Propriete Visé

´Scale: 1:3,000

Additional Temporary Use Variance to permit an emergency shelter
within the Winner’s Lounge Building on the Exhibition Grounds.
There is no change to the existing temporary use, the application is
solely for an extension of time up to April 30, 2026 (the existing
one-year time period for the temporary use is set to expire on
December 10, 2025).
Dérogation supplémentaire pour usage temporaire visant à
permettre un refuge d’urgence dans le bâtiment Winner’s Lounge
sur le terrain d’exposition. Il n’y a aucun changement à l’usage
temporaire existant, la demande vise uniquement à prolonger la
période jusqu’au 30 avril 2026 (la période d’un an actuelle pour
l’usage temporaire doit prendre fin le 10 décembre 2025).

Subject Area /
Terrain visé

Map \ carte # I
File \ fiche: PR-81-2025
Date \ date: octobre \ October 15, 2025
Subject \sujet: rue 355 Smythe Street
                      Fredericton Homeless Shelters Inc.

Subject Building /
Bâtiment Sujet
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Site Plan / Plan du site
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Additional Temporary Use Variance to permit an emergency shelter within the Winner’s Lounge Building
on the Exhibition Grounds. There is no change to the existing temporary use, the application is solely for
an extension of time up to April 30, 2026 (the existing one-year time period for the temporary use is set

to expire on December 10, 2025).

Dérogation supplémentaire pour usage temporaire visant à permettre un refuge d’urgence dans le
bâtiment Winner’s Lounge sur le terrain d’exposition. Il n’y a aucun changement à l’usage temporaire

existant, la demande vise uniquement à prolonger la période jusqu’au 30 avril 2026 (la période d’un an
actuelle pour l’usage temporaire doit prendre fin le 10 décembre 2025).

entrée/sortie pour la zone d'abri.

clôture de barrière
de 6 pieds de haut

Map \ carte # II
File \ fiche: PR-81-2025
Date \ date: octobre \ October 15, 2025
Subject \sujet: rue 355 Smythe Street
                      Fredericton Homeless Shelters Inc.



Floor Plan / Plan d'étage
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Map \ carte # III
File \ fiche: PR-81-2025
Date \ date: octobre \ October 15, 2025
Subject \sujet: rue 355 Smythe Street
                      Fredericton Homeless Shelters Inc.
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